
EXTRATO DE ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DA COMISSÃO DE
ÉTICA (CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas,
mediante videoconferência, presididos pelo Conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia
(Presidente da CET), reuniram-se os membros da CET: Mariana Pinheiro Fernandes
(membro titular), Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular), Charles Ricardo
Leite da Silva (membro suplente), Angela Maria de Lima Nascimento (membro
suplente) e Karla Maria Rebelo Monteiro (membro suplente); e os secretários
Michele Alexandra Cheng e Wellington Lima de Andrade. Pauta do dia. 1.
Aprovação da ata. 2. Informes. 3. Deliberações: I. Sugestões de pautas: 1) Dia
Internacional da Mulher; 2) Dia do Servidor; 3) Acolhimento institucional -
participação da CET. II. Distribuição e admissibilidade de processos; III. Composição
da Comissão - prerrogativas. (...) Três. Deliberações. I. Sugestões de pautas. 1)
Dia internacional da Mulher - Foram expostos pela conselheira Angela Maria e
pelo secretário-executivo Wellington de Andrade seus pontos de vista acerca do
papel da Comissão com relação ao Dia Internacional da Mulher e foi declarado pelo
conselheiro Sérgio Ricardo que ele compreende as visões de ambos, deixando
claro o seu interesse pelo papel preventivo e não pelo papel prescritivo ou punitivo
do colegiado. 2) Dia do Servidor - Para o presidente, várias comissões trabalham
na semana do servidor, e que a CET poderá durante a semana do servidor escolher
um ou dois dias para marcar a atuação da CET na questão da ética pública. 3)
Acolhimento Institucional - participação da CET. Foi pontuado que o debate
sobre o acolhimento institucional deve ser sistêmico e processual e que não só a
CET mas todas as áreas da universidade que tratam de formação humana e direitos
humanos têm muito a dizer sobre o tema, com vistas a elaborar um projeto e
encaminhá-lo para o Reitor. II. Distribuição e admissibilidade de processos. Foi
realizada a distribuição dos processos nº 05/2020, 01/2021 e 02/2021 para os
relatores e co-relatores elaborarem os relatórios de admissibilidade. III.
Composição da Comissão - prerrogativas. Foi questionado aos novos membros
se algum deles possuía função gratificada e foi deixada para a próxima reunião
ordinária a análise das portarias que tratam da nova composição do colegiado. Por
fim, tendo os conselheiros concordado com todos os pontos da pauta, o presidente
Lúcio Enrico deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu,
Wellington Lima de Andrade, secretário executivo, lavrei a presente ata que vai
assinada por mim e por todos os presentes. Recife, 04 de fevereiro de 2021.


